
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団 №138 

市議団ニュース 
 

連 絡 先        2017年１1月２6日号 

杉野 修 58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春52－7260 平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所５F）の住所・久喜市下早見８５-3】  

「日本共産党久喜市議団ブログ」 更新中

です 

 

月 日  会 議 日 程 

11月 27日・月 開会日、議案の上程・説明 

12月 1日・金 一般質問（市政に対する質問） 

12月 4日・月 一般質問 

12月 5日・火 一般質問 

12月 6日・水 一般質問 

12月 8日・金 本会議で議案質疑 

12月 11日・月 総務財政市民常任委員会 

12月 12日・火 福祉健康常任委員会 

（年金者組合からの請願が 

審議されます。） 

12月 13日・水 建設上下水道常任委員会 

12月 14日・木 教育環境常任委員会 

（自校方式を求める請願が審

議されます） 

12月 20日・水 本会議、討論・採決 閉会 

 

11月議会が始まります 

◆11月議会が27日から始ま

ります。提出される議案は、

市長提出 12議案。議員提出 3

議案（意見書）請願が２件、 

陳情が 1件です。 

◆重要な議案としては、久喜

市総合振興計画（平成３４年

度までの基本構想・後期基本

計画）が提出されています。

この「総合新興計画」は、全

議員参加の特別委員会で審査

されることになっています。 

みなさん 

議会傍聴に 

お越し下さい 

 

請願書を議会に提出する、年金者組

合久喜市協議会のみなさんと、党議

員団。１１月１５日 市役所で 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一般質問を通告しました！ 

  

 

 

平間ますみ 

本町８－４－１ 

渡辺まさよ 

所久喜７０５－３ 

 

杉野おさむ 
桜田３丁目７－１－５０４ 

石田利春 

栗橋東５－７－２１ 

１．市立図書館に指定管理者制度が検討さ

れています。数々の問題があり反対の立

場から質問します。 

２．小・中学校の雨漏りをなくす対策を早

急に立案し、実効するよう求めます。 

３．77 歳敬老祝い金などの廃止について

は多くの方から怒りの声が寄せられて

います。復活させ「長寿を市民みんなで

祝い合う市にしたい」との思いから質問

します。 

４．市内の公園にはトイレの設置が少ない

状況です。増設を求め質問します。 

 

1. 南栗橋地域、液状化対策工事完了に      

伴い、被災者の方への対応、モニタリ

ングの取り組みを問います。 

2. 私道に接する世帯が公共下水道へ接

続する際、市が補助していますが「適

用基準」が厳しく少ない。補助が受け

やすくなるよう緩和を求めます。 

3. 投票したい方が投票できる体制を整

えること。具体的施策を提起します。 

4. 働く世代が久喜市に住んでもらう施

策「住宅補助事業」を提案します。 

5. 済生会栗橋病院、現地存続に向けた

市の取り組みを問います。 

 

１．各総合支所の体制が 4 月から大幅な縮小が予定

されています。むしろ増強が必要です。 

２．大雨水害対策が不十分です。実効性のある個別

の計画を速やかに立てるよう求めます。 

３．市は、巨大な新学校給食センターを計画してい

ますが、自校方式を求める請願に署名が１万人を

超えました。「市民合意」を大事にして、いった

ん計画を凍結し、市民と考え直すべきです。 

４．小中学校の統廃合計画が進められています。 

保護者、こども、地域住民の中では、賛否両論が

あります。いま、小規模校の良いところが全く考

えられていません。議論が不足しており、子ども

たちを第１に考えるべきです。 

1. 東京理科大跡地に巨大物流倉庫の建設が進
んでいます。市民生活を守る万全の安全対策
を求めます。 

2. 市民が健康増進に向け頑張るとポイントが
付く「健康マイレージ事業」県のみでなく久

喜市独自の取り組みを求めます。 

3. 国保の広域化による県への「納付額」３回
目の試算が出された。保険税率は据え置きと
の方向が示された。現在の税率維持は当然で、
高すぎる国保税の引き下げを求めます。 

4. ごみ処理施設の新設検討がされている。生
ごみ減容化、し尿処理、資源ごみ回収方法、
余熱利用、粗大ごみ再利用等今後の考え方を

問います。 

5. デマンドタクシーの実証実験が始まりま
す。今後の公共交通のあり方を問います。 

 

12月 1日 6番目 
12月 5日 3番目 

12月 1日 ２番目 
１２月４日 ５番目 


